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什么是股票投资

投资股票投资的是什么？如果从表面来回答，投资的是金钱，投资的是时间。

但是这个问题我们要深入的理解，其实你投资的是一家上市公司。你为什么投资它
，因为你看好它会给你带来财富，带来回报。

其实，我们应该把这个问题再进一步引申下去，你投资的上市公司，因为你认为它
便宜，还能上涨，它为什么会涨？

1.估值低，按当前的业绩，股票价格处于低估值状态，有价值发现和回归的过程。

2.发展潜力大，很高的天花板，有科技创新能力或者行业壁垒。

所以说，股票投资的实质是你用金钱和时间来换取一家上市公司低估值的价差以及
未来高速发展的估值溢价。

怎么理解股票投资理念有哪些需要注意的误区

谢邀。

股票市场是非常复杂的，很多时候不是说你够聪明、够努力，够付出，就能够有好
的收益的，在这个市场中有各种各样的流派，各种各样的投资风格，我们每天总是
看到各种介绍自己方法多牛的分析师、股神、民间高手什么的，如何能够获得超额
收益等等。就我个人而言，我觉得只要能够持续稳定的获得收益，能够审时度势，
去做确定性好的收益，防守至上，积小胜为大胜，这样的理念可能是更适合A股市
场的。关于理念的事情，真是不好说，比如去年白马股厉害，今年价投们损失惨重
，市场的风格不是一成不变的，理念再正确，也要能有坚守的心态和勇气。还是说
说误区吧。

1、误区一：选股最重要。选股当然很重要，但选时更重要，大家都知道熊市里买
什么好像都容易亏，牛市里买什么好像想亏都很难。那如果我们只在牛市时候交易
多好，可惜只是如果。

2、误区二、价值投资就是白马蓝筹股。这个也是误区，真正的价投是要区分一只
股票真正的价值和市场估值之间的差价，如果有很大的低估空间，那么就是有交易
价值的，所以价投的标的也可能是一只垃圾股。

3、误区三、跟着GJD买没错。以前是这样的，但是今年好像不一样了，GJD也经
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常低买高抛，来回割韭菜啊。

4、误区四、某某分析师真厉害，他推荐股票经常大涨。这个绝大部分都是骗人的
啊，这些分析不是不能看，但要跟踪看，理性看，批判得看，要渔不要只盯着鱼。

5、误区五、估值低的股票最好。这是最典型的误区，不同的行业不同的估值体系
，比如a股银行普遍市盈率低，科技股普遍市盈率高。

一时间就这么多，欢迎大家交流。

股票投资时，投资者应该建立怎样的思维方式

证券投资保持在证券市场存活盈利，首先需要知道证券投资规则，再次要看清证券
投资的本质，即低买高卖的交易，做与大多数人不同的交易思维。代入以下事件来
体会:纽约有个商人，从法国巴黎进口皮手套贸易，米国这里有个规则为从法国进口
皮货，海关相当高，占到皮手套进口价格40%之多。商人从巴黎进口1万双皮手套
，将1万左手皮手套10个一捆打包去海关过关，然后使用海关在通关7天无人领取货
物，将拍卖的规则，拍卖无人领取物品，因为全是单边左手手套原因，物品根本就
没有使用价值，根本就无人参与拍卖出手，商人以很低价格，5千双手套通关费百
分之十的费用拍得皮手套。海关方面也意识的这个事情的反常，就特意的注意之后
是否有1万个右手单边皮手套过关情况，来个守株待兔，就可以逮个正着补齐之前
的过关费用。这次，商人使用了将剩下的1万个单边右手皮手套两个为单位装入透
明袋子，正常过关，正常缴费，就这样使用了5000双皮手套过关费与一份极少的拍
卖费完成1万上皮手套的成功过关。使用了和多数人不同的思维，做出具有一定风
险挑战性的应用。我们证券投资原理一样，做少数人，看清证券投资的本质就是，
看清投资标的价值，耐力等待无人问津的便宜价格出现，出手交易做买入，投资标
的回归正常价值以上，做卖出交易，大道至简。聪明的投资小伙伴，下方留言，发
表你的看法。

视频加载中... 

炒股应该坚持怎样的投资理念

炒股没有什么标准的答案，只有适合自己的纪念，就是正确的。

每个人炒股方法都不一样，有人长线，有人短线。有人喜欢高价股，有人喜欢低价
股。但在股市，赚钱的，总是只有那么一小撮人。

网上有推荐股票的，网上有合作炒股的，网上有包赢荐股的，那么多套路，为什么
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他们都不去自己做？而且合作的人，最后都是亏损。

从这些都可以看出，炒股不能一味按照别人的套路。别人用这个方法赚但钱了，你
用这个方法就赚不到钱。

所以，想要赚钱，简单来说，一定要有自己的套路，而且这个套路是别人学不来的
，在错误中纠正自己，同样的错误，争取不再犯第二次。

在这之中，学费肯定是免不了。刚开始都会亏损，但最后能不能赚钱，就要看自己
的机会。

我建议，经过几年的操作，自己肯定会有一些心得和想法，自己记下来，然后坚持
这些想法，肯定会有收获的。

在股市，什么才是正确的投资理念

股市投资投机一百个人有二百种方法。无所谓价值投资，投机交易，高抛低吸，追
涨杀跌，长线短线，只要能赚钱就是好方法，你让哪些专家股评来实战操作一下，
有的或者说大部分不如散户股民。所以说能赚钱的就是正确的投资理念。
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